

# Marktgemeinde Bad Goisern setzt auf Technik aus Goisern



Von links: Vizebürgermeister Leopold Schilcher, Stefan Putz, LR Birgit Gerstorfer, Bürgermeister Peter Ellmer und GV Hansjörg Schenner. Foto: Land Oö

**BAD GOISERN.** Mit einem neuartigen Kommunalfahrzeug schreibt sich die Firma Syn Trac aus Bad Goisern gerade in die Auftragsbücher diverser Kommunen. Auch die Heimatgemeinde des Unternehmens hat nunmehr einen dieser sicheren und leistungsstarken Geräteträger im Einsatz.

Das neue Kommunalfahrzeug „made in Bad Goisern“ überzeugt im Vergleich zu konventionellen Geräten unter anderem mit einem automatischen Ankoppelfahren. Das heißt, der Fahrer muss beispielsweise beim Wechsel von Schneefräse auf Schneepflug nicht mehr aussteigen, sondern kann vom Cockpit aus automatisch andocken. Gerade bei diesen Ge-

rätewechseln ereignen sich im Arbeitsalltag die meisten Unfälle. Bürgermeister Peter Ellmer dazu: *„Die hohe Sicherheit sowie die beeindruckende Motorleistung und der enge Wendekreis waren für uns wichtige Argumente, dieses Wunderwerk Goiserer Ingenieurskunst anzuschaffen. Gerade auch im letzten schneereichen Winter hat sich der Syn Trac während einer Testphase hervorragend in der Praxis bewährt.“* Bürgermeister Ellmer dankte in diesem Zusammenhang auch Birgit Gerstorfer. Die Gemeindereferentin habe den Kauf mit Mitteln aus ihrem Ressort unterstützt und etwa 50 Prozent des Kaufpreises von insgesamt 560.000 Euro beigesteuert.